

## Tecnoglass sigue sonando en Wallstreet

Vuelve a cerrar otro mes como la mejor empresa colombiana en la Bolsa de Nueva York  
 Por: [Valoraanalitik.com](#) | mayo 03, 2021



En abril, los American Depositary Receipt (ADR) de compañías colombianas que cotizan en la Bolsa de Nueva York (EE. UU.) tuvieron un mes con altibajos, aunque con rendimientos ligeros al alza para Tecnoglass pues de las cuatro empresas nacionales que cotizan allí fue la única que subió en el cuarto mes del año.

Así, las ganancias fueron lideradas por Tecnoglass con un alza del 0,42% mientras que **Ecopetrol** cayó un 7,40 %. En tanto las acciones financieras también tuvieron un mes negativo pues Grupo Aval perdió un 4,21% y Bancolombia cayó un 5,79% en Wall Street.



### Balance 2021

En el año corrido, de igual manera, Tecnoglass destaca positivamente entre todos los ADR colombianos en Nueva York, pues **Ecopetrol**, Grupo Aval y Bancolombia registran pérdidas como consecuencia de la volatilidad en los mercados financieros.

El ADR de Tecnoglass se valoriza en el año corrido un 81,49%, mientras que **Ecopetrol** cae un 8,65%, Grupo Aval pierde un 13,58% y Bancolombia baja un 24,51%.



Consulte más información de **Economía y Negocios** en:



La acción de Tecnoglass se ha visto particularmente favorecida en el año por la confianza de fondos inversores en EE. UU. que ven un alto potencial en la proyección de la empresa, proveedor de vidrios en algunas de las principales edificaciones en estados como Florida y otras zonas del país que están viendo una importante reactivación económica tras el impacto del Covid-19 en ese país.

Etiquetas: [Bolsa de Nueva York](#), [Tecnoglass](#), [ValoraAnalitik](#), [Wall Street](#)

Like 0 | Twitter | Support



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



### LG se retira definitivamente del mercado de celulares

La marca había encontrado un nicho de mercado con los modelos de precio medio

WhatsApp | Facebook | Twitter | Email



### ¿Quién comprará a Univisión?

Pese a que no existen muchos interesados en la adquisición del medio, los propietarios insisten en una venta

WhatsApp | Facebook | Twitter | Email



### Segunda vez que Carrasquilla renuncia por una Reforma Tributaria

Ya había ocurrido en el 2006 en el gobierno de Uribe.

WhatsApp | Facebook | Twitter | Email



### A un click de que técnico del Junior tenga su monumento en Barranquilla

A través de un concurso en redes sociales, los hinchas escogieron el monumento a su equipo y a Julio Comesaña, que donó la multinacional Tecnoglass

WhatsApp | Facebook | Twitter | Email

Publicidad

### NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia

- La desleal propuesta de algunos abogados  
Por: [Marco Antonio Jaramillo Daza](#)
- Del uribismo y el desmoronamiento del Estado de op...  
Por: [Fredy Alexander Chaverra Colorado](#)
- Duque, no nos pinte pajaritos en el aire  
Por: [John Jairo León Muñoz](#)
- ¿De qué se ríe Carrasquilla?  
Por: [Armando E. Arias Pulido](#)
- Iván, el terrible  
Por: [Jamal Said](#)

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

### Lo más leído

- Jaider Villa fracasó en la televisión, pero ahora es millonario en Estados Unidos
- VIDEO: Los soldados también se están cansando de Uribe
- Los productos del D1 que son la envidia de Carulla y Olímpica
- Golpearon e insultaron a Juan Diego Alvira en Suba
- Críticas a Vicky Dávila por llamar a Cali "Sucursal del infierno"
- La renuncia del **ministro** Carrasquilla: ¿Se dará el gobierno la pata?
- VIDEO: El miedo que sintió la policía ante el provocativo baile de los trans
- 100 mil personas vieron como el ESMAD mataba a Nicolás Guerrero en Cali
- Ataque machista de Matador a Natalia Bedoya
- ¿Qué pasó con Siam, los ganadores del Factor X?

### Notas recomendadas

- El armamento terrestre que tiene Colombia para defenderse de Venezuela
- Hoteles de lujo, otro de los meganegocios de Luis Carlos Sarmiento Angulo
- Un viaje de Yagé vuelto tragedia para este joven alemán, perdido en el Putumayo
- Tres empresas caleñas conquistaron África

-Publicidad-